

2022年2月18日

関係各位

株式会社レーベンコミュニティ  
吉川リハビリセンター

## 新型コロナウイルス感染症の発生について (臨時休業のお知らせ)

日頃からマイリハ・各リハビリセンターにご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

今回の新型コロナウイルス感染症の発生について情報収集及び保健所等の関係機関との連携を続けておりますが、現時点で職員2名、及び同時期に当センターをご利用されていたご利用者様の内、2名の陽性が確認されております。

当センターでは日頃の感染症対策に努めていることから、保健所のチェックリストにおいても濃厚接触に該当しない状況ではありますが、同時期に当センターにお越し頂いたご利用者様、勤務している職員から複数の陽性者が発生している状況を重く受け止めております。また、新たに体調不良・陽性者が発生する状況も否定できないことから皆様の安全を第一に考え、保健所・埼玉県の助言を踏まえ、既に休業している2日間に加え、下記の期間、臨時休業とさせていただきます。判断と致しました。

### 臨時休業期間

**2月17日(木)から2月23日(水)**

※2月24日(木)から営業再開を予定しておりますが、再開日については改めてファックスまたは電話にてご連絡をさせていただきます。

※ご利用者様には、月曜ご利用の方から順に電話連絡をさせて頂き、現状のご説明と体調の確認をさせていただきます。

※特に、2月14日から2月18日の期間、マイリハを利用されていたご利用者様から体調不良等の情報が入りましたら、大変お手数ではございますが、当センターまでご一報を頂ければ幸いです。

※臨時休業期間中でも電話受付を行っておりますが、万一出られない場合には留守番電話にメッセージをお願い致します。メッセージを確認次第、随時対応をさせていただきます。

皆様には多大なご心配をお掛けすることとなり申し訳ありませんが、何卒、宜しくお願い致します。

以上